



### **ZahnCity mit überarbeitetem Internetauftritt**

*Zürcher Zahnarztpraxis mit Neuerungen auf der Homepage*

Die im Jahr 2012 eröffnete Zahnarztpraxis ZahnCity erfreut sich einer sehr guten Akzeptanz in Zürich. CEO Alexander Johansson : "Unsere Patienten haben das Recht auf ein schönes und gesundes Lächeln. Und wir tun alles in unserer Macht stehende dieses Ziel zu erreichen."

Die Zahnklinik überzeugt mit modernsten technischen Einrichtungen, innovativen Behandlungsmethoden und einem bestens ausgebildeten und sehr erfahrenen Zahnarzt-Team.

Die seit Eröffnung bestehende Internetseite wurde nun leicht überarbeitet. "Wir wollten insbesondere erreichen, dass unsere Kunden noch genauer sehen, welche Dienstleistungen wir im Detail anbieten", so Johansson. So wurde der Menüpunkt "Leistungen" überarbeitet und stark erweitert. Die übrigen Menüpunkte wurden grafisch leicht aufgefrischt.

### **Pressekontakt**

ZahnCity GmbH

Herr Alexander Johansson  
Freischützgasse 1  
8004 Zürich

zahncity.ch  
zahncity@hotmail.ch

### **Firmenkontakt**

ZahnCity GmbH

Herr Alexander Johansson  
Freischützgasse 1  
8004 Zürich

zahncity.ch  
zahncity@hotmail.ch

Die unter schwedischer Leitung stehende Zahnarztpraxis in unmittelbarer Nähe zum Zürcher Hauptbahnhof setzt ganz auf Kundenorientierung, neueste Technik und bestens ausgebildete Fachkräfte. Das Zahnärzte-Team setzt innovative Behandlungsmethoden ein, um den Patienten das bestmögliche Resultat zu ermöglichen.

Die auch am Samstag und am Sonntag geöffnete Zahnklinik erfreut sich seit der Eröffnung grosser Beliebtheit bei der Zürcher Bevölkerung.

Anlage: Bild

